Cuba lamentan deceso del cantautor dominicano Victor Victor



La Habana, 17 jul (RHC) El ministro cubano de Cultura, Alpidio Alonso, lamentó el deceso, este viernes, del cantautor dominicano Víctor Víctor, reconocido por su trayectoria artística y una de las víctimas del nuevo coronavirus SARS-CoV-2.

Para los cubanos y latinoamericanos es una muy triste noticia la muerte del destacado cantautor dominicano Víctor Víctor. Gran amigo de Cuba y de muchos artistas, su obra musical y su compromiso con las causas nobles de este mundo perdurarán en nuestra memoria, destacó Alonso en su cuenta de Twitter.

Considerado uno de los grandes cultores de música popular en su país, el cantautor legó una obra comprometida con las luchas sociales como fundador de la denominada canción protesta junto a Sonia Silvestre, que lo sitúa entre los más queridos de la República Dominicana y sus piezas formaron parte del repertorio de otros creadores del continente.

Su obra incluye canciones como Mesita de Noche, Ando buscando un amor y Así es mi amor, en tanto, se le reconoce por internacionalizar la bachata, reconocido género musical bailable típico de la nación

caribeña.

En Cuba, el trovador ofreció varias presentaciones convocado por el Centro Pablo de la Torriente Brau e impartió la conferencia titulada Bachata: la música romántica-popular de los dominicanos, junto a su compatriota y guitarrista Juan Francisco Ordóñez.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/228858-cuba-lamentan-deceso-del-cantautor-dominicano-victor-victor$



Radio Habana Cuba